

¿Cuánto gana un árbitro por juego en el Mundial Qatar 2022?

La Copa Mundial de Qatar 2022 ya inició y con ello las emociones para apoyar a cada una de las selecciones; sin embargo, también existe otra competencia que está en el arbitraje para avanzar de ronda y, por ello, te contamos cuánto ganan los silbantes en el máximo torneo de fútbol.

¿Cuánto ganan los árbitros en Qatar 2022? Cada árbitro principal por juego se lleva 5,000 euros en Fase de Grupos y la cifra podría alcanzar los 10,000 para partidos de eliminación directa, incluyendo la Gran Final. Los abanderados y cuartos silbantes ganan 2,500

en la primera ronda y a partir de Octavos de Final hasta 3,000 euros. Los últimos en este listado son los encargados de estar en el VAR, ya que en Fase de Grupos obtienen 3,000 y a juego directo hasta 5,000 euros. Cabe recordar que cada

designación es repartida por las principales mentes del arbitraje de la FIFA, como lo son Massimo Busacca y Pierluigi Collina, recordando que un colegiado no puede estar presente en algún partido de su país o confederación a la que representa.

SECCIÓN B

JUEVES 24 DE JUNIO DE 2022

En Costa Rica destrozan a su selección: 'Ridículo mundial, somos una vergüenza'

La escandalosa derrota ante España en su debut en Qatar 2022 generó decenas de memes y la propia prensa tica tilda de "ridículos" a sus jugadores

Ridícula, humillante, vergonzosa y patética: esos son algunos de los adjetivos utilizados por la prensa y aficionados de Costa Rica tras el catastrófico 7-0 recibido frente a España en su presentación en la Copa del Mundo de Qatar 2022, prácticamente despidiéndose del torneo con solamente 90 minutos jugados en el Medio Oriente.

Las críticas de los principales medios de Costa Rica son contundentes para con sus futbolistas. Por ejemplo, el diario La Nación tituló: "La peor paliza en la historia: fue un equipo sin alma ante España". En el mismo tono se expresó La República: "Costa Rica sufre su peor derrota en la historia de los Mundiales, sin alma ni actitud".



Diario Extra no se guardó la rabia por el 7-0 y fue lapidario: "Ridículo internacional! España humilla a la Sele", afirmando que su representativo nacional se mostró: "Miedoso, perdido y sin espíritu de nada". Finalmente, Teletica se mostró más mesurada y explicó: "La ilusión mundialista se terminó muy pronto, el equipo fue sonrojado con un contundente marcador".

Memes de Costa Rica por el 7-0

Apuntando a los veteranos de la Selecta como Keylor Navas, Celso Borges y el suplente Bryan Ruiz, a los que no bajaron de "acabados" y "ancianos", la afición de Costa Rica reventó con memes a su seleccionado por la que catalogan sin duda como la peor derrota de su historia.

También los españoles se burlaron de los ticos con el escandaloso marcador, dejando claro que la Furia está para pelear por el Mundial y la Selecta ya solo a cumplir con sus presentaciones restantes en la Fase de Grupos frente a Japón y Alemania.



¿Qué necesita México para pasar a Octavos de Final en el Mundial 2022? Todos los escenarios

México tiene importantes enfrentamientos así que si quiere acceder a los Octavos de Final necesitará cumplir con un buen desempeño.

La espera terminó y la emoción mundialista ya se vive a flor de piel, Qatar 2022 nos ha dejado encuentros magníficos y apenas vamos comenzando. Sin embargo, lo que más le importa a la nación mexicana es ¿Qué necesita México para pasar a Octavos de Final? El Estadio 974 abrió sus puertas para recibir el primer encuentro de México frente al combinado de Polonia en el partido inaugural de ambas escuadras, en el que, su resultado final fue un empate a cero tantos, un encuentro emocionante.

¿Qué necesita México para clasificar a Octavos de Final? Luego de su resultado contra Polonia, México puede seguir avanzando en el torneo si consigue los seis puntos restantes: triunfando ante Argentina, sin embargo, la Albiceleste será un rival muy duro pues se vieron heridos por su derrota ante Arabia Saudita.

Otros escenarios que benefician a México México podría lograrlo en caso

de que ganara y empatara el siguiente encuentro, siempre y cuando Argentina y Polonia pierdan uno y Arabia Saudita pierda y empate uno.

La selección mexicana podría lograrlo si vence a Argentina en su próximo encuentro, de esa manera prácticamente eliminaría a la escuadra Albiceleste pero debe ser el caso que Polonia y Arabia Saudita también marquen un empate. Así México tendría 4 puntos, los mismos que tendría Arabia Saudí.

Hay un escenario más: Arabia Saudita sorprende de nuevo y le gana a Polonia, entonces el Tri le gana a Argentina, lo que dejaría a México con 4 puntos y a Arabia Saudita con 6.

¿Hay una cantidad mínima de puntos para pasar la fase de grupos?

Son 32 países los que juegan la justa mundialista, sin embargo, fue en el mundial de Francia en 1998 cuando la selección de Chile logró calificar a los Octavos de Final con apenas 3 puntos.

¿Cuándo juega México en el Mundial 2022?

México vs Argentina
Día: Sábado 26 de noviembre
Hora: 13:00 horas (Tiempo del centro de México)
Sede: Estadio Lusail
México vs Arabia Saudita
Día: Miércoles 30 de noviembre
Hora: 13:00 horas (Tiempo del centro de México)
Sede: Estadio Lusail

♦ Grupo C ♦									
Equipos	M	G	C	P	GF	GC	Dif.	Pts.	
Arabia Saudita	1	1	0	0	2	1	1	3	
México	1	0	1	0	0	0	0	1	
Polonia	1	0	1	0	0	0	0	1	
Argentina	1	0	0	1	1	2	-1	0	

FIFA

¿Dónde surgió el gafete arcoriris que ahora ha prohibido la FIFA?

Manuel Neuer usó por primera vez el gafete en apoyo a la diversidad y tras un par de adversidades superadas llegaron al Mundial de Qatar 2022, donde la FIFA los paró.

Una muestra de solidaridad alemana se convirtió en todo un movimiento. A mediados de 2021, Manuel Neuer, portero de la selección alemana, sorprendió a propios y extraños cuando comenzó a

portar un gafete de capitán con los colores del arcoiris, esto para mostrar su apoyo a la diversidad y los derechos de las minorías. Fue entonces cuando comenzó la polémica, ya que la UEFA abrió un expediente, ya que prohíbe este tipo de manifestaciones. Sin embargo, no tardaron en echar reversa y archivarla, ya que no pudieron con todas las críticas que se ganaron, alegando que se trataba de una "buena causa".

"Querida UEFA, ¿es en serio?", escribió en redes Thomas Hitzlsperger, exjugador de Alemania, quien tras concluir su carrera

se declaró abiertamente homosexual. Otra voz que tuvo eco fue la de la entrenadora de la selección alemana femenil, Martina Voss-Tecklenburg, quien mandó un certero mensaje a la UEFA: "habrá que pagarla (multa) con orgullo". Sin embargo, no quedó ahí. Uno de los máximos gestos de este movimiento se dio en el duelo entre la Die Mannschaft y Hungría, donde se dijo que Neuer lo volvería a portar. Esto como protesta contra el presidente húngaro, Viktor Orban, quien había echado

a andar una ley que pretendía 'proteger' a la infancia al no permitir hablar de la homosexualidad en las escuelas, pero que para muchos es vista como una herramienta para estigmatizar LGBTIQ+. Sin embargo, hasta ahora la FIFA ha prohibido y ha amenazado a las selecciones con sanciones severas en caso de usarlo. Fue por eso que los alemanes se taparon la boca en la previa del duelo ante Japón, en un claro mensaje a la represión del máximo rector del fútbol en la justa en Oriente Medio.

En la máxima división del fútbol llanero habrá choque de trenes...

Diabliteros y Terregosos ¡Duelo en las alturas!

Al término de la fecha 5 en la Liga son los líderes y se verán las caras este domingo en la cancha de la Preparatoria # 1 de la UAN, a ver de que cuero salen más correas

Por Miguel Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

El ingeniero Simón Timoteo Galindo Ramos, el pastos de la primera División Amateur, la joya de la corona de la AFEN, presidió el lunes pasado la sesión semanal y fiel a su costumbre, con la presencia del secretario el gran amigo Luis Aviña Murillo, de Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, el mero mero del Colegio # 5 de árbitros de fútbol en el estado de Nayarit y de Lalo Jáuregui, el segundo de a bordo en el fútbol federado nayarita, desahogó sin problemas los ligeros inconvenientes que tuvo y uno fue la protesta que emitió el club Azucareros la cual no prosperó porque apegado al reglamento y como abogado del diablo, demostró que la queja no procedió y no hubo más. En asuntos generales, se recalco la ausencia del delegado del club Real Provincia y se expresó que en base a los acuerdos al rival en turno en esta jornada que viene, tendrá que jugar como visitante y en la segunda vuelta también y los "chumas" tendrán fiesta porque los de la Provi los visitarán dos veces en esta temporada.

En la programación destaca el encuentro que jugarán los dos líderes generales, los Diabliteros de SUTERM y los "terregosos" de Tierra y Libertad, ambos tienen 18 unidades y este duelo en las alturas dará la medición de cual de los dos tiene más potencia para la liguilla, el juego está programado en la cancha de fútbol de la Preparatoria # 1. Abajo, en el infierno del descenso, los que están empezando a sufrir, como siempre, son los equipos de puro barrio, los que no tienen recursos suficientes para pagar futbolistas profesionales o

ex profesionales y es el claro caso de los "coralillos" de BaTeMeTa y Moctezuma; los primeros apoyados por Juan Carlos "juanini" García Reyes y su hijo, Ricardo, que además de ser el delegado en las sesiones tortuosas que comanda simón Galindo, juega en la portería y recientemente, "Juanini" García expresó que hay amplias probabilidades de que Erubey Cabuto García, ex portero de Atlas y de la selección Nacional, juegue en BaTeMeTa en esta temporada y de hecho ya lo registraron en la AFEN y por ende en el sector Amateur de la FeMexFut.

Tabla General de Posiciones

# EQUIPO	PUNTOS
1- TIERRA Y LIBERTAD	18
2- SUTERM	18
3- RUIZ	16
4- BELLAVISTA	15
5- MORELOS	15
6- COSTEROS DE SANTIAGO	13
7- PATOS FEOS OSTION 54	13
8- INF LOS FRESNOS	10
9- LAGUNA	10
10- SAMAO	10
11- MORA	10
12- LAZARO CARDENAS	9
13- INTER CORAS LAS VARAS	9
14- REAL PROVINCIA	9
15- CHAPULTEPEC	9
16- PUGA	8
17- EJIDO	8
18- CAMINERA	8
19- CERESO	8
20- AZUCAREROS PUGA	6
21- DESIERTO FC	6
22- ATLETICO VILLAS	6
23- BATEMETA	4
24- MOCTEZUMA	3

Enseguida los últimos resultados y los números oficiales actuales:

LIGA: PRIMERA DIVISION AMATEUR
CATEGORIA: PRIMERA DIVISION
PROGRAMACION PARA LOS DIAS 23,25 Y 27 DE NOVIEMBRE DEL 2022
LIGA JORNADA # 6

GRUPO # 1				
COSTEROS DE SANTIAGO VS RUIZ	19:30	ESTADIO F MAGON	VIERNES 25	
MORELOS VS CAMINERA	15:30	MORELOS	DOMINGO	
LAZARO CARDENAS VS LAGUNA	15:30	CAMINERA	DOMINGO	
AZUCAREROS PUGA VS MORA	11:00	PUGA	DOMINGO	
DESIERTO FC VS CERESO	13:00	LA PENAL	DOMINGO	
EJIDO VS PUGA	15:00	PUGA	DOMINGO	
GRUPO # 2				
INTER LAS VARAS VS SAMAO FC	12:00	U DEP COMPOSTELA	DOMINGO	
REAL PROVINCIA VS MOCTEZUMA	15:30	MOCTEZUMA	DOMINGO	
SUTERM VS TIERRA Y LIBERTAD	13:00	PREPA 1	DOMINGO	
CHAPULTEPEC VS INF LOS FRESNOS	11:00	JUAN LECHERAS	DOMINGO	
BATEMETA FC VS BELLAVISTA	15:00	KALISCO 1	DOMINGO	
PATOS FEOS VS ATLETICO VILLAS		PENDIENTE		
PARTIDO PENDIENTE DE LIGA				
LAZARO CARDENAS VS COSTEROS STGO	19:30	ESTADIO F MAGON	MIERCOLES 23	

Tabla de Posiciones de la Primera División Amateur
GRUPO # 1 FECHA # 5

EQUIPO	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	P	T	S
DIF									
RUIZ	5	4	1	0	14	9	16	5	
MORELOS	5	4	0	1	12	11	15	1	
COSTEROS DE SANTIAGO	4	3	1	0	15	4	13	11	
LAGUNA	5	2	1	2	11	10	10	1	
MORA	5	2	1	2	9	12	10	-3	
LAZARO CARDENAS	4	2	0	2	10	6	9	4	
PUGA	5	1	2	2	14	10	8	4	
EJIDO	5	1	2	2	13	11	8	2	
CAMINERA	5	1	2	2	11	13	8	-2	
CERESO	5	1	2	2	12	16	8	-4	
AZUCAREROS PUGA	5	1	0	4	10	17	6	-7	
DESIERTO FC	5	1	0	4	11	23	6	-12	

GRUPO # 2

EQUIPO	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	P	T	S
DIF									
TIERRA Y LIBERTAD	5	5	0	0	20	7	18	13	
SUTERM	5	5	0	0	17	5	18	12	
BELLAVISTA	5	4	0	1	19	4	15	15	
PATOS FEOS OSTION 54	5	3	1	1	14	7	13	7	
INF LOS FRESNOS	5	2	1	2	15	14	10	1	
SAMAO	5	2	1	2	15	15	10	0	
INTER CORAS LAS VARAS	5	2	0	3	15	15	9	0	
REAL PROVINCIA	5	2	0	3	8	11	9	-3	
CHAPULTEPEC	5	2	0	3	6	14	9	-8	
ATLETICO VILLAS	5	1	0	4	7	15	6	-8	
BATEMETA	5	0	1	4	4	14	4	-10	
MOCTEZUMA	5	0	0	5	5	24	3	-19	



Peligro constante en la zona de alto riesgo, Alex Solórzano

Alejandro Solórzano Lara...

Delantero con aptitud y actitud

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

Es notable este delantero por su velocidad y buena voluntad jugando allá, adelante, toda una vida practicando al fútbol, actualmente está jugando para Zapata en la categoría veteranos diamante "C", humilde en su modo de ser, aceptó una plática y es esta:

MA: Alejandro, tienes ya un tiempo jugando en Zapata
AS: "Sí, es un equipo que me llenó y me quedé, antes estuve jugando en "leyes", casi siempre en la delantera aunque a veces, "chimino" García me manda a la media, pero puedo jugar adelante en cualquier puesto, al centro, extremo, lo que sea"

MA: ¿Qué es para ti practicar el fútbol?
AS: "Para mí es lo máximo, es una forma de desahogo de problemas que trae uno, baja el estrés por eso me siento muy a gusto jugando fútbol"

MA: Supe de un hijo tuyo que se desempeña como portero

AS: "Sí, Miguel, nieto, actualmente juega para "tigrillos" en la "Benito Juárez", es muy buen portero ese niño, ya lo han llamado de Atlas, de Toluca,

pero está chico y aún no se ha decidido qué hacer, pero se va a ir a alguno de esos dos"

MA: ¿A qué te dedicas en tu vida cotidiana?

AS: "En mis tiempos de trabajo lo hago como albañil, encargado de obra, haciendo casas"

MA: Para muchos, la disciplina de un deporte es un paliativo para lo que se vive a diario.

AS: "Creo que sí, eso lo hace a uno sentirse más completo, más realizado porque te quita problemas, te olvidas un poco de ellos mientras estás jugando, compartiendo experiencias con los amigos"

MA: ¿Más o menos cuánto tiempo tienes jugando?

AS: "Desde chico jugaba en Jalisco, que es mi tierra, jugué allá hasta los 17-18 años en las juveniles, aquí en la intermedia, en la tercera fuerza y de ahí para acá no he dejado de jugar"

MA: ¿Ha cambiado este estilo de juego?

AS: "Sí, antes era más rústico, más rudo, más fuerte, ahora es más de toque, de compañerismo, me siento bien en este equipo Zapata".

MA: Muchas gracias Alejandro



Alejandro Solórzano Lara, zapatista de corazón.



Mololoa será protagonista esta temporada.



Zapata triunfa 2.1 ante las cebras en la primera fecha de la copa diamante "C"

Dosis repetida...

Zapata gana en copa a Mololoa

Mario Anguano
Asociado CRODENAY

Buen partido dieron Zapata y Mololoa el anterior domingo en la cancha "Jesús Ceja" de la unidad deportiva AFEN, fue en la primera jornada de copa de la categoría diamante "C".

A pesar de los factores de inauguración del mundial y de ser día de celebración de la revolución mexicana, los cuadros estuvieron completos, el otro importante, el ambiente, y ese fue excelente, tanto en la grama como en el cemento del graderío.

En el primer arribo zapatista al área cebra que por cierto fue en el minuto 5, le comietieron falta a Armando Ocegueda, el cobro no pasó de eso, Mololoa con algunos jugadores nuevos, (ahí) con un retorno al cuadro albinegro de Jesús "chivas" Silva, el central duró algunas temporadas con Suterin.

En la media estaba el baluarte de Mololoa Rodolfo "fito" Rosales, también "el negro" y "el chicharito", ausencias notables como Concho Segura, pero, repetimos, estaban completos, como portero nada menos que "el guiero" Corrales.

El orinegro con faltantes de la importancia como Toño Huizar, Pepe Escobedo, "rayo", Manuel Lizarrarás, que no se ha reportado, y esta vez tampoco fue el conta Juan Sañazar, lo que daba a Zapata una imagen débil en la zaga, pero no fue así.

En la portería estaba Jorge López Córdova "el atlas", de corta ataques "malumba", Miller Ocegueda, Chuy Briones y Polo Zepeda, luego "chimino" García, "kalin" Ocegueda, Nicolás Tejada 4X4, Alejandro Solórzano, Armando "fusilero" Ocegueda y Rafael "diablo", Ocegueda también.

Zapata era propositivo, varias veces se mostraron en el área, pero fue hasta en el minuto 25 que el marcador, hasta ese momento perezoso, se puso a chamber, un cobro a balón quieto de Jesús Briones, desde fuera

del área de los 16.50, viajó para anidarse en la mera esquina del ángulo de 90°, 1golazo!, al estilo de la casa.

Mololoa se fue en busca de la igualdad, pero defensas y guardavalla estuvieron muy atentos y no permitieron más nada, y fue ahí donde el pase de "kalin" fue propicio para la veloz escapada de Armando, Corrales "achico" pero el disparo "bombeado" del "fusilero" fue el 2-0 con el que marcharon al indispensable oasis.

Luego de un intenso zafarrancho futbolero en el complemento, Mololoa logró muy merecidamente su gol, un tiro por arriba, cruzado, hasta el otro lado del poste que cuidaba Pedro "toro" del Río que fue el portero en este lapso.

En otros frentes Rieleros le ganó 1-0 a Economistas t vieja guardia 4-0 a marmoleros, Alameda y Real Provincia lo dejaron pendiente.

Próximo domingo, jornada 3 de liga: Mololoa contra Marmolería Martínez Flores 07:45 horas Módulo 4 UAN Zapata vs Alameda 08:00 el asilo (a modo) Vieja Guardia vs Rieleros PENDIENTE Economistas contra Real Provincia 09:00 en la "Jesús Ceja".



Con pundonor digno de comentarse se juega en esta categoría de ejemplares futbolistas, en la imagen el golazo de Jesús Briones, por ahí la metió el profesor.

Las sorpresas de los Mundiales

Desde 1930, cada Mundial ha tenido uno o dos resultados inesperados; Qatar no ha sido la excepción

Japón y Arabia Saudita acaban de poner su nombre en una lista muy selecta de selecciones nacionales que han podido emular la hazaña de David frente a Goliat en una Copa del Mundo, donde cada cuatro años se registra un resultado inesperado contra las grandes potencias.

Simplemente hay que recordar el Mundial de 1930, cuando la selección de Estados Unidos goleó 3-0 a Bélgica. El equipo de las Barras y las Estrellas no tenía una Liga profesional y aún así se coló hasta las Semifinales.

De ahí en adelante siempre ha habido un equipo "chico" que ha dado la campanada. En Qatar 2022 fue Arabia Saudita la que venció 2-1 a la Argentina de Lionel Messi como parte de una selección que llegó al Mundial con una marca de 36 partidos sin derrota.

Siguiendo su ejemplo apareció Japón para derrotar a Alemania, que parece vivir una maldición tras ganar en Brasil la Copa del Mundo de 2014. Esto porque en Rusia 2018 fue la Selección de México la que dio la sorpresa al derrotar a los teutones 1-0 en el primer partido.

México ha dado la noticia en más de una ocasión, primero en 1962 al derrotar a Checoslovaquia 3-1, luego en 2010 cuando

venció a la Selección de Francia, que llegó como subcampeona y finalmente en 2018 ante los alemanes. El conjunto azteca ha sido animador, pero nunca un aspirante a ganar la Copa del Mundo.

África y sus sorpresas El continente africano le ha dejado varias sorpresas en la Copa del Mundo. Por ejemplo, la victoria de Camerún sobre Argentina en 1990. La albiceleste se recuperó y llegó a la Final aunque no pudo ganarla contra Alemania.

Argelia ante Alemania en 1982, Nigeria en 1998 ante España, Senegal ante Francia en 2002 y Sudáfrica también ante Francia, pero en 2010, también dieron la sorpresa de llevarse la victoria contra potencias futbolísticas que aspiraban a ganar el Mundial, pero que en Fase de Grupos quedaron con derrotas dolorosas.

Asia tiene sus buenos resultados Antes de Japón y Arabia Saudita en 2022, en la confederación asiática los triunfos más importantes los han dado las coreas. Por ejemplo, en 1966 la República Popular de Corea venció 1-0 a Italia. En 2002, los italianos volvieron a ser las víctimas de Corea del Sur, un equipo que se coló hasta las Semifinales.



Todo esto y más disponible ahora



PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+ incluidos**



¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

BRILLOS DE NAVIDAD

Smart TV LED HD SANSUI

Pantallas Android Silo o SANSUI Smart TV HD de 32"

Pieza a solo **\$3,190.00**

INFLABLES Navideños

Santa o Monito de nieve de 1.20mts

Del Depto. de Jugueteria

Pieza a solo **\$599.00**

ÁRBOLES Navideños Artificiales

Del Depto. de Jugueteria

40% de descuento

ESFERAS Navideñas

Paquete con 6 Piezas de 6 cms del Depto. de Jugueteria

Paquete a solo **\$29.00**

LUCEC Navideñas

Del Depto. de Jugueteria

30% de descuento

ADORNOS Navideños

(excepto esferas)

Del Depto. de Jugueteria

30% de descuento

ESFERAS Navideñas

Paquete con 30 Piezas de 6 cms del Depto. de Jugueteria

Paquete a solo **\$129.00**

ESFERAS Navideñas

Paquete con 30 Piezas de 6 cms del Depto. de Jugueteria

Paquete a solo **\$199.00**

PAÑAL Klean Bebé

Paquete a solo **\$115.00**

PAPEL Jumbo

Paquete a solo **\$25.50**

Harina De Maiz minsa

de 1 Kg

Pieza a solo **\$17.90**

PRODUCTO LÁCTEO Duopak

Nutri* 2L

Pieza a solo **\$38.30**

PURÉ DE TOMATE condimentado

Pouch Val Vita* de 200g

Paquete a solo **3x\$16.50**

ATÚN En agua o aceite

Dolores* de 130g

Paquete a solo **3x\$55.50**

GALLETA Clásica Chokis

Garnita* de 230g

3x2

TRAE PARA TI LA NAVIDAD DE MI BEBÉ

PREMIOS

Frutas y Verduras

MOCHUEVA De Origigen Empacada Paquete a solo \$69.90	CHILE Verde Para Rellenar kilo Paquete a solo \$34.95	GUAYABA kilo Paquete a solo \$29.95	MANDARINA kilo Paquete a solo \$24.85
APIO kilo Paquete a solo \$18.85	TOMATILLO Con Hoja kilo Paquete a solo \$18.85	KIWI kilo Paquete a solo \$69.90	CEBOLLA Blanca Procesada kilo Paquete a solo \$18.85

Comida y Algo Más

ATÚN En agua o aceite EU DORADO* de 285g	MAYONESA Con Jugo de limón La Costeña* de 385g	AVENA Precocida Natural granita* de 700g	CONSUMÉ De pollo granulado Knorr* de 100g
CONSUMÉ De pollo Knorr* caja de 100g	FRÍJOLOS REFritos Mayocoba o Bayo Chata* de 430g	LECHE LALA Six Pack Entera de 1L	ATOLE DE MAÍZ Malena* de 47g Coco, Nuez o Café
PASTA Para Salsa Yemina* de 200g Coccolato-Energia	FRÍJOLOS La Sierra* pouch de 200g refrito bayo	CEREAL Corn Flakes Kellogg* de 400g	CEREAL Nesquik Nesquik* de 400g

Salchichonería y Lácteos

Salchichas PARA ASAR Empacadas de origen Solo Marcas Nacionales	Quesos Americanos Empacados de Origen Solo Marcas Nacionales	YOGURT Batido con frutas y natural Yopita* pieza de 1 kilo
IMITACIÓN Queso Tipo Chihuahua Kilón* kilo	Queso Integro de 1 kilo	FRESAS Congeladas Sin Azúcar paquete de 1.2kg

Todo Para Tu Fiesta

GALLETA De Avena Quaker* de 240g Coccolato y Canela, Chocolate y Frijoles Rojos, Oloro Yoghurt o Galletita	BEBIDA Jumez* Rida* de 1.1 Litro Guayaba, Naranja o Mandarina	WHISKY BUCHANAN* 12 años Deluxe de 750 ml
GALLETA De Avena Quaker* de 240g Coccolato y Canela, Chocolate y Frijoles Rojos, Oloro Yoghurt o Galletita	BEBIDA Jumez* Am* de 1.1 Litro Naranja o Mandarina	WHISKY Johnnie Walker* Escotch de 700 ml

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

COSTILLA De Puerco kilo	ALAS Lado de Pollo kilo	PIERNA Nacional kilo	PIERNA Y MUSLO Nacional kilo
MILANESA De pulpa Larga de Res kilo	MOLIDA De Res 95 S kilo	PIERNA Nacional kilo	PIERNA Y MUSLO Nacional kilo

Higiene y Belleza

DESODORANTES Desodorante en spray de 75g Resaca* de 50g	SHAMPOO O ACONDICIONADOR PANTALLA SANSUI Smart TV Android 4K de 50"	ACEITES, ADITIVOS Y ANTICONGELANTES	ARTÍCULOS NAVIDEÑOS Del Depto. De Blancos
DESODORANTES Desodorante en spray de 75g Resaca* de 50g	SHAMPOO O ACONDICIONADOR PANTALLA SANSUI Smart TV Android 4K de 50"	LAMPARAS LED	SARTINES Aluminio Del Depto. De Blancos

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recámara | Babylandia

PAÑAL Chicoteat Classic Grande con 60 piezas	PAÑAL HUGGIES* All Around con 60 piezas	BLANQUEADOR Aroma Floral Cloralex* Aromas de 950 ml	FIBRAS, TELAS PANOS Y GUANTES Scotch Brite*
TOALLITAS HÚMEDAS Kleen Bebé* Ultraelastic* con 60 piezas	PAÑAL HUGGIES* UltraClean* Niño etapa 4 con 60 piezas	DETERGENTE En Polvo SALVO* Multusos de 1.8kg	BOLSAS Materiales de 1.8kg